
第 194 回島根県立大学教育研究評議会議事要旨 

（令和６年度 第６回） 
・日 時 令和６年１０月２３日（水）短大部１４：５０～１５：５５、 

四大部１５：００～１６：００ 

・場 所 浜田キャンパス本部棟会議室 出雲キャンパス大会議室 

     松江キャンパス大会議室 

・委 員 

浜田キャンパス 

山下学長（〇）、林学長代行兼副学長（〇）、李国際関係学部長（〇）、岩本地

域政策学部長（〇）、濵田北東アジア開発研究科長（〇）、福原教務部長（〇）、

村山学生生活部長（〇）、山口事務局長（〇） 

出雲キャンパス 

石橋副学長(〇)、大森看護栄養学部長(〇)、岡安看護学研究科長(〇)、狩野別科

長(〇)、山口教務部長(〇)、高橋恵美子学生生活部長(〇) 

松江キャンパス 

岩田副学長(〇)、高橋泰道人間文化学部長(〇)、時津教務部長(〇)、マユーあき

学生生活部長(〇) 

短期大学部 

梶谷短期大学部長(〇)、渡邉保育学科長(〇)、藤吉文化情報学科長(〇)、山根教

務学生生活部長(〇)                 

※太字は短大部評議会委員を兼ねる 

 

○第 193 回教育研究評議会の議事要旨の確認について 

 山下学長から、第 193 回教育研究評議会の議事要旨の確認について、資料（略）

により説明があり、承認された。 

 

《共通審議事項》 

（１）「島根県立大学における研究活動行動規範」「島根県立大学短期大学部におけ

る研究活動行動規範」の改正について（浜田キャンパス：福間企画調整課長） 

  福間企画調整課長から、「島根県立大学における研究活動行動規範」「島根県立

大学短期大学部における研究活動行動規範」の改正について、資料（略）により

説明があり、承認された。 

 

（２）第４期中期計画素案について    （浜田キャンパス：福間企画調整課長） 

  福間企画調整課長から、第４期中期計画素案について、資料（略）により説明

があった。 

  李国際関係学部長から、資料 17 ページの「大学改革に関する重要項目を達成

するために取るべき措置」について、地域にやや偏重しているように感じるが、

日本全国の中でも競争力のある大学にすることが我々教員の使命であり、結果を

全て地域貢献に繋げるのではなく、もっと広い役割をもって、何らかの形で大学

の取り組みの一端として位置付けてほしいとの意見があった。 

  山下学長から、国際関係学部の学生が地域の国際交流事業を通して、島根と世

界を繋ぐ架け橋の役割を担っていくことが、県民の期待に応える大学となると考

えるとの意見があった。 
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  村山学生生活部長から、本学がどこを目指すのかが、具体的に書かれておらず、

評価指標が指標となってないものが数多くあることから、各キャンパスで、より

具体的で実効性が高いチャレンジングな中期計画を作っていくことが必要ではな

いかとの意見があった。 

  林副学長から、中期計画とは別に、キャンパスの将来構想について議論を進め

ていきたいとの意見があった。 

  山下学長から、現状に甘んじることなく、各副学長及び 3 キャンパスの皆さん

から、大胆でチャレンジングな評価指標や支援策を考えていただきたいとの発言

があった。 

  

（３）寧夏理工学院・中国との協定締結の申請と包括協定・学生交流協定書面につ

いて（浜田キャンパス：坂田連携交流課長） 

  坂田連携交流課長から、寧夏理工学院・中国との協定締結の申請と包括協定・

学生交流協定書面について、資料（略）により説明があり、承認された。 

 

（４）島根県立大学・島根県立大学短期大学部松江キャンパス学生寮規程の改正に

ついて （松江キャンパス：マユー学生生活部長） 

   マユー学生生活部長から、島根県立大学・島根県立大学短期大学部松江キャンパ

ス学生寮規程の改正について、資料（略）により説明があり、承認された。 

 

（５）島根県立大学人間文化学部通称名使用取扱要綱の制定について 

（松江キャンパス：マユー学生生活部長） 

  マユー学生生活部長から、島根県立大学人間文化学部通称名使用取扱要綱の制

定について、資料（略）により説明があり、承認された。 

                     

《共通報告事項》 

  特になし。 

 

《審議事項》 

（１）教員昇任人事に係る教育研究評議会人事委員会の構成（案）について 

          ※報告事項（１）と併せて （浜田キャンパス：林副学長） 

  林副学長から、教員昇任人事に係る教育研究評議会人事委員会の構成（案）に

ついて、報告事項（１）と併せて資料（略）により説明があり、承認された。 

 

（２）教員人事に係る教育研究評議会人事委員会の構成(案)について 

※報告事項（２）(３)と併せて （浜田キャンパス：林副学長） 

  林副学長から、教員人事に係る教育研究評議会人事委員会の構成(案)について、 

報告事項（２）(３)と併せて資料（略）により説明があり、承認された。 

  石橋副学長から、昇任人事は山下学長が委員となっているが、教員人事は山下

学長が委員になっていないのはなぜかとの質問があり、林副学長から、慣例であ

るとの回答があった。 

 

《報告事項》 
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（１）教員の昇任に係る選考開始について（浜田キャンパス：林副学長） 

    林副学長から、教員の昇任に係る選考開始について、審議事項（１）と併せて

資料（略）のとおり報告があった。 

 

（２）地域政策学部専任教員（経営学）の選考結果について 

（浜田キャンパス：林副学長） 

  林副学長から、地域政策学部専任教員（経営学）の選考結果について、審議事

項（２）と併せて資料（略）のとおり報告があった。 

 

（３）専任教員の選考開始の学長発議について（浜田キャンパス：林副学長） 

  林副学長から、専任教員の選考開始の学長発議について、審議事項（２）と併

せて資料（略）のとおり報告があった。 

 

（４）浜田キャンパス市民研究員の登録について 

（浜田キャンパス：福間企画調整課長） 

  福間企画調整課長から、浜田キャンパス市民研究員の登録について、資料（略）

のとおり報告があった。 

 

 

 

次回開催予定：１１月２７日（水）１５：００～ 

 

 


